

# Weibliche Verstärkung

**Taekwondo** Die neue Schulsport- und Frauenbeauftragte der BTU kommt aus einem innovativen Verein, der zu den Quantensprung-Siegern 2010 zählte.

Bei der jüngsten Vorstandssitzung der Bayerischen Taekwondo Union (BTU) wurde Lisa Rucker einstimmig zur Schulsport- und Frauenbeauftragten ernannt. Da dieses Ressort mit den zwei Aufgabenbereichen erst neu geschaffen wurde, kann die in Fürth wohnende Hauptschullehrerin nicht auf bereits bewährte Strukturen zurückgreifen. Für sie heißt es deshalb, sich zunächst so viele Informationen wie nur möglich zu besorgen und wichtige Kontakte aufzubauen. Darüber hinaus wird Lisa Rucker allen Trainern, die sich im Schulsport engagieren wollen, als Ansprechpartnerin zur Seite stehen.

Mit der Wahl von Lisa Rucker zeigte sich BTU-Präsident Reiner Hofer sehr zufrieden. „In unserem Verband bekommt das Thema Schulsport eine immer größere Bedeutung. Deshalb ist Lisa Rucker mit ihrem beruflichen Hintergrund genau die Richtige für diese Aufgabe.“

Ihre Kreativität hat die Fürtherin erst vor kurzem bewiesen. Als erster Vorstand der Kampfsportgemeinschaft 04 gewann sie mit ihrem Verein nämlich im Wettbe-

werb „Quantensprung“. Diese Gemeinschaftsaktion von BLSV und Lotto Bayern zeichnet Sportvereine aus, die sich mit innovativen Ideen fit für die Zukunft machen.

Peter Bolz

FOTO: BOLZ

